

Thema	Kinästhetik und Demenz
Referentin	Christine Bloching-Hedwig (Gesundheitspädagogin, Trainerin für Kinästhetics und Basale Stimulation)
Zielgruppe	Mitarbeiter der Altenhilfe / Behindertenhilfe
Termin	Dienstag, 24.03.2020
Uhrzeit	9:00 - 16:00 Uhr (8 FE)
Veranstaltungsort	Stiftung Sankt Johannes Straß Schloss Straß im Saal
Inhalt	<p>Eine wichtige Aufgabe in der Pflege ist es, Menschen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, zu unterstützen, sodass diese gut schlafen und sitzen können und gleichzeitig nicht gefährdet sind, sich wund zu liegen.</p> <p>Das setzt einen Positionswechsel voraus, der sowohl für die oder den Betroffenen als auch für die Pflegeperson so gestaltet werden soll, dass die Sitz- und Liegepositionen so bewegungsreich wie möglich gestaltet werden.</p> <p>Kinästhetik ist ein geeignetes Konzept für Bewegungsförderung mit dem Fokus, Bewegung so zu gestalten, dass mit wenig Kraftaufwand physiologische Bewegungsabläufe nachvollziehbar erfahren werden können – für Bewohner und für Pflegende. Die basale Stimulation kann als weiteres Medium bei der Bewegungsförderung hilfreich sein.</p> <p>Ziele für den Bewohner: Bewegungsangebote erproben, die praktisch angewendet werden können.</p> <p>Im Vordergrund dieses Tages steht die Wiederholung der gelernten Techniken aus anderen Modulen, aber auch das Betrachten neuer Aspekte. Entsprechend können Teilnehmer der letzten Fortbildungstage teilnehmen, aber auch Kolleg, die bisher nicht dabei sein konnten.</p>
Teilnehmerzahl	16
Kosten	95,00 Euro
Anmeldeschluss	28.02.2020

exklusiv auch für
Altenpflege